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大头条
大头条

□首席记者 徐富盈

本报讯 近日，位于伏牛山腹地的嵩
县频频“亮相”河南各大媒体，受到网络的
广泛关注，是因为该县提出了“要在 2 到 5
年内，将整个嵩县按 5A 景区理念打造”。
据了解，这在全国还是首次提出。

什么是 5A 级“县城”？该如何去创
建？昨日，嵩县在洛阳市“开门纳谏”，邀请
20多位专家一起探讨，知名嵩县藉作家阎
连科也参加了该座谈会。

处处享受到5A级景点服务
该县提出以白云山景区为主的嵩

县，在全国首次提出打造 5A 级景区县
域新理念。将以白云山、天池山景点等
为依托发展自然景点，同时，利用特有
的黄金工业，带动工业旅游和农业旅
游。“我们要让进入嵩县的人，处处享受
到5A级景点的服务”。

专家座谈会上，县委书记李大伟把
他 2010 年在联合国坎昆世界气候大会
上推介嵩县的“广告词”再次介绍了一
遍：“嵩县不是很美，可看的地方不多，
也就一个5A、两个4A景区，只有白云山
评上‘中国最美的地方’第一名，还有个
烟波浩渺的陆浑水库；嵩县的生态环境
也不能算全国最好，白云山夏季最
高温度也就是 26℃，400多棵千年

银杏树，大量北方少见的竹林，满山的山茱
萸……白云山空气含氧量每立方厘米8796
个，也就超出郑州火车站的 100倍，北京天
安门的1000倍。”这位双博士县委书记李大
伟，谈起嵩县的历史如数家珍。

目前，中国电影电视进出口公司已将嵩
县作为影视基地，已经有两个影视村的项目准
备动工建设，今年有5部影视剧在嵩县开机。

将把黄金游打造成新的卖点
李大伟说，这次 5A 嵩县的创建，将把

黄金游也打造成新的卖
点。嵩县年产黄金 14万
两，“高都赤金”以其成色
足 赤 蜚 声 海 内
外。“嵩县位于嵩
山西侧，是中国
黄 金 主 要 生 产
地，全国七强县，
省内第二强县。
多少年来，很多
人都知道淘金，
但是现代工业如
何生产黄金，把
石头变成金砖或

首饰，却很少人全部知道。我们利用人们
对黄金追求欲望一直强烈的心态，让游客
知道黄金是怎样炼成的。”游客能看黄金的
地探、开采、筛选、冶炼到制成首饰的全过
程。“我们有部分废弃的黄金矿区和巷道，
在做好安全措施的基础上，修建通往巷道
的旅游观光车，供游客进行观看开采的过
程和现场。这也将是全国首条真正意义上
的黄金旅游线路。

与会专家对5A嵩县的打造充满信心，
“打造‘5A级景区县域’的最终目标是整个
嵩县达到环境优美、功能完善，实现‘郑州
挣钱，嵩县休闲’的生活。”来自人民日报，
中央电视台等全国主要媒体的记者齐集这

次专家座谈会现场采访。

一假冒“飞利浦”浴霸仓库被查获
本报讯 仓库在市区外，藏匿于地下室，近日，专业

分局特种行业工商所在中州大道和尚庄路口附近一仓
库内查获一起商标侵权案件，共查获假冒飞利浦浴霸
196台，飞利浦集成吊顶系统128台，案值3万多元。

经厂家举报人员当场鉴定，浴霸所用材质不一样，轻
重不一样，做工明显粗糙。仓库老板无法提供任何合法的
进货单据，面对实事，承认假冒，其对外批发浴霸每个60
元。随即，执法人员对现场的 196台假冒飞利浦浴霸和
128台飞利浦集成吊顶系统进行了查扣。

昨日，记者从该所获悉，此案正在进一步调查中。
厂家人员提醒消费者，在选购浴霸时应到正规商场购

买，购买时要仔细查看产品标志，查看产品的规格、型号和
商标应与说明书一致，是否标明了国家强制性认证的3C
标志、生产企业名称、产品出厂检验合格证、执行标准代号
等，同时，消费者在选购时还要记得检查浴霸的外观装配
质量，查看开关、旋钮是否灵活可靠，最好现场通电试验一
下产品的使用效果。 记者 李丽君 通讯员 刘枢尧

国家相关权威机构出具检验结果证明

安信地板甲醛释放量符合国家标准
2月 29日，安信伟光（上海）木材有限公司在上海召

开“关于安信地板网传甲醛超标事件记者说明会”。安信
公司就上海质量技术监督局、苏州市质量技术监督局质
量执法检查的结果和其他各地检测机构出具的结果作出
通告，所检产品甲醛指标全部合格，甲醛释放量低于国家
标准。近期网传的安信地板甲醛超标问题，导致大众信
息误读，对给公众和客户造成的困扰，安信董事长卢伟光
代表公司深表歉意。

安信公司发言人胡娅在会上公布了2月24日苏州市
吴江质量技术监督局出具安信地板抽检报告，报告显示，
所检安信品牌实木复合地板桦木、老榆木、浸渍纸层压木
质地板甲醛释放量分别为：0.7mg/L、0.4mg/L、0.6mg/L，均
符合国家强制性标准。

同时，胡娅也宣读上海市质监局27日出具的检测报
告，结果显示：安信地板成品仓库内待销售的 24种沪产
安信地板均未发现甲醛释放量超标情况，其中实木地板
各项指标全部合格，实木复合地板甲醛释放量均符合标
准，平均值为0.5mg/L。甲醛释放量符合国家标准。综合

52家豫企荣获“进出口质量诚
信企业”称号

本报讯 昨日，2011 年度河南“进出口质量诚信企
业”表彰大会在郑州举行，52家豫企荣获“进出口质量诚
信企业”称号。

河南出入境检验检疫协会组织开展了河南进出口企业
质量诚信创建活动，每年开展一次进出口质量诚信企业评
定工作，获评企业有效期两年。今年1月份，我省的宇通客
车、中国一拖、风神轮胎、郑州奥特制衣4家企业荣膺“AA级
企业”，鑫泰隆木业、雏鹰农牧、奥特制衣、宇通客车荣膺“中
国质量诚信企业”，获评企业有效期两年。 记者 徐刚领

全市旅游工作会议召开

今年要创建1~2个4A级景区
2012 年全市旅游工作会议昨日

召开，会议提出要强力推动新型城镇
化建设，努力实现旅游在提速服务业
发展中挑大梁、走前头。要求登封市、
嵩山少林景区要确保按时保质完成整
改任务，同时今年还将筹拍郑州旅游
网络微电影。 记者 胡审兵 刘书芝

目标：旅游投资和招商引
资增幅达14%

会议提出，2012年我市旅游工作的主要预
期目标是：接待国内游客人数、国内旅游收入
增幅均达到13%；入境旅游接待人数、实现外汇
收入增幅均达到9%；旅游投资和招商引资的增
幅达 14%；游客投诉率控制在 0.5‰；无重大旅
游安全事故。

今年要创建1~2个4A级景区
今年，要完成《郑州旅游发展规划（2011~

2020）》编制工作，加快制定《郑州旅游发展三
年行动计划（2012~2014）》，结合《郑州旅游发
展规划》及郑州旅游主题口号征集活动，积极
培育打造城市旅游形象品牌。

以嵩山少林、黄帝文化、沿黄生态为重
点，加强旅游资源和旅游产品开发。全力支
持黄帝故里、黄河生态旅游区和康百万庄园
景区的创建5A级景区工作。加大对绿博园、
郑东新区CBD、新密古城、青龙山慈云寺等旅
游景区创 A 工作的指导，年内力争成功创建
1~2个4A级、2~3个3A级景区。

会议要求，登封市、嵩山少林景区要根据
国家旅游景区评定委员会反馈的问题，逐条
逐项进行整改，确保按时保质完成整改任务。

集中抓好郑州新区、登封嵩山、黄河
等旅游产业集聚区建设。积极协助港中
旅登封旅游小镇完善报批手续，全力支持
华强文化旅游项目、绿源山水温泉度假
区、禅宗少林音乐大典二期工程、黄帝宫
文化旅游产业项目等36个在建项目的开

发建设。
同时，要做好深圳华侨城欢乐谷、国

际会议休闲中心和城隍庙—文庙—书院
街游憩街区的项目谋划和衔接工作，重点
做好浮戏山旅游区开发项目、郑州海洋馆
二期以及五星级酒店群项目的跟踪服务。

筹拍郑州旅游网络微电影

以“百村万户”旅游富民工程为抓手，
支持全市40家乡村旅游经营单位入围省首
批乡村旅游经营单位星级序列；扶持5~8个
特色旅游村开展乡村旅游，新增农民就业

岗位 200个，争取 5个村入选省特色旅游
村；在政府办事大厅、重点景区、车站、机场、
星级酒店、博物馆、科技馆等窗口单位免费
提供郑州旅游图，切实实现旅游惠民。

全力支持36个旅游在建项目开发建设

今年，我市要完成郑州旅游主题
口号和形象标志评选、郑州旅游形象
广告片摄制收尾工作。同时，加快郑
州旅游形象宣传片拍摄进度，筹拍郑
州旅游网络微电影。利用网站、微
博、视频、博客等形式，积极开展网络

营销。
全力筹备世界旅游城市市长论坛，

组织中原经济区城市旅游联盟参加同步
举办的世界旅游城市旅游商品博览会，
联合“郑汴洛焦”旅游推广联盟会员城市
开展促销活动。

在全市窗口单位免费提供郑州旅游图

对于今后一段时期的旅游发展，市
旅游局局长龙同胜提出，健全三大服务
体系是重点工作之一。

基本要求就是要结合郑州都市区新
型城镇化建设的需要，努力健全旅游产
业发展体系、旅游公共服务体系和旅游
营销体系。

要通过规划衔接，将旅游融入《郑州
都市区空间发展战略规划及五年建设规
划》和各县市区有关规划中去；要加强项
目跟进，将旅游项目或要素融入“六城十
组团”建设中去；要完善公共服务，做到新

型城镇化建设到哪儿，旅游公共服务就跟
进到哪儿；要做好后续营销，将新型城镇
化建设成就包装成旅游产品，做好营销推
广，使市民切实享受到发展成果。

具体来说，比如聘请郑州旅游发展专
家团队，探索建立“银发导游”、“专家导游”
队伍，推进中原旅游区无障碍旅游发展，试
点建设“社区旅游咨询点”，实现市区——
景区、景区——景区、景区——市区、市
区和景区内旅游标志的系统化并及时补
充更新，建设或升级景区智能停车场，规
划建设自驾游露营地和房车露营地。

iPad商标权纠纷案二审结束
当庭未宣判

昨日，广东省高级人民法院开庭对 iPad商标权权属
纠纷案进行二审，该案当庭并未宣判。

据央视报道，双方在下午庭审中争议的焦点主要集中
在双方员工在合同签署的交往过程中的邮件是否可以作
为证据，杨荣山作为唯冠集团法人签署的协议是否有效
等。双方代理人需要请示原被告双方才能决定是否和解。

苹果与深圳唯冠有关 iPad在华商标归属权的问题始
于 2010年 6月，当时苹果公司在深圳市中级人民法院起
诉深圳唯冠，要求确认其为 iPad商标专用权人。

深圳市中级人民法院在 2011 年 2 月 23 日、8 月 21
日、10月 18日 3次开庭审理后，于 2011年 12月 5日作出
一审判决：驳回苹果公司的诉讼请求。随后，苹果公司向
广东省高级人民法院提起上诉。 中新


